



Denuncia Mier que gobernadores dejan la seguridad al Gobierno Federal

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, denunció que los gobernadores dejan la seguridad al Gobierno Federal, a pesar de que la mayoría de los delitos son del fuero común. Mier afirmó: “hago un llamado nuevamente a los gobernadores de los estados, todos, a que en el tema de inseguridad no se hagan como el tío lolo y que también lo atiendan, no todo se puede dejar a un sistema federal de seguridad. La mayoría de los delitos son del fuero común y los gobernadores no están haciendo nada, todo lo está absorbiendo de manera valiente la presidencia de la República”.

https://drive.google.com/file/d/1bLD3acLNo9liG2_GK1XzmHmT-HhVv0g9/view